



Queridos participantes,

Es un inmenso honor darles la bienvenida a la undécima edición al Modelo de Naciones Unidas del colegio Gimnasio La Colina, **GLCMUN XI**. Once años de momentos de aprendizaje, debate, risas, nervios y momentos que transforman lo que somos. Cada nueva edición ha sido un nuevo capítulo de historia que todos ustedes nos ayudan a escribir y de sueños que cada año se renuevan con la misma pasión.

Hace cuatro años, yo era una delegada más, cargada de nervios, y levantando una placa por primera vez. Pero, lo que nunca me imagine es que este espacio se convertiría en tanto: en una casa, lugar donde aprendí a hablar con seguridad, escuchar con empatía y atención, liderar con propósito y, sobre todo, que los locos que creen que pueden cambiar el mundo, son los que lo hacen.

GLCMUN, por su parte, me ha dado mucho más que una experiencia académica. Me brindo las personas más importantes de mi vida, debates que me hicieron crecer, y distintas oportunidades que me han marcado. Me enseño que el liderazgo no se trata de tener la voz más fuerte, sino de usarla para construir algo más grande que uno mismo. Es por esta misma razón, que quiero que todos los participantes se permitan vivir este modelo al máximo; ríanse, rétense, equivóquense, pero sobre todo, aprendan y siéntanse orgullosos de estar aquí.

Quiero agradecer a todos por hacer parte de GLCMUN XI y confiar en mí como su Secretaria General, a los colegios invitados por aceptar venir a un espacio que busca unir jóvenes a través del diálogo, asesores y profesores, por ser guía y apoyo constante para los estudiantes, miembros del Secretariado y presidentes por su compromiso y entrega, y staff por su dedicación en todo momento. También quiero agradecer a los delegados, por ser el corazón de este modelo, sin su energía, ideas, debates y ganas de aprender, GLCMUN no tendría sentido.

Espero que durante el modelo se permitan vivirlo al máximo, recuerden que el verdadero límite es el que se ponen ustedes mismos, y que más allá de los premios o de las resoluciones, lo verdaderamente valioso está en lo que se llevan de esta experiencia. Me emociona pensar, que al final de este evento, cada uno saldrá con algo nuevo: una amistad, una lección, una convicción, o tal vez una historia que, como la mía, los acompañe por muchos años más.

Gracias por creer en este proyecto, por aportar su tiempo, por venir con el corazón abierto. Gracias por ser parte de GLCMUN XI, una edición que busca honrar once años de historia, pero también abrir las puertas a lo que se viene.

Atentamente,

Valeria Rizzo

VALERIA RISSO | SECRETARIA GENERAL